
BIENVENIDA 
A todos los que en esta 
mañana nos visitáis os 
damos la más calurosa y 
fraternal 

 

Hoy comenzamos nuestro 
primer domingo de adviento 
en la iglesia. Cada semana 
una familia de la iglesia nos 
dirigirá en este tiempo tan 
especial. 

 

JÓVENES PIEBA 

El próximo sábado 8 nuestros 
jóvenes irán de excursión a la 
montaña. Saldrán a las 10.30 
de la iglesia. Para más info 
contactar con Samuel 
Cerrato.  

 

ENFERMOS 

Nuestro hermano Enrique 
Blay después de unos días en 

el hospital, ya se encuentra de 
nuevo en casa.  

 

COMIDA DE NAVIDAD 

El 23 de diciembre tendremos 
nuestro culto de Navidad y la 
tradicional comida fraternal 
navideña. No hagas planes 
para ese día, tus hermanos te 
esperan a la mesa. 

 

CULTO DE ORACION 

Queda suspendido el culto de 
oración del próximo Jueves 6 
de diciembre por festividad. 

 

SERVICIO DOMINICAL  

DICIEMBRE 2018 

Puerta: Goya y Dori. 

Santa Cena y Ofrenda:  
Gerardo y Kenia, Conchi 
Fernández y Finita Pomata, 
Dani de Con y Ana Arrarte.  
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ActualidadPIEBA 

Síguenos en las Redes sociales:   

Facebook/pieba 

        Twitter: @piebaorg 

                       Youtube: Pieba TV                                             

Instagram: pieba_org 

www.pieba.org 

Jueves 
19:00 Culto de Oración. 
 

Domingos 

11:00 Escuelas Dominicales. 
12:00 Culto de Alabanza y Adoración. 
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"Serán las navidades top de este 
planeta". "Que sepan los alcaldes de 
Nueva York, Londres, Tokio París y 
Berlín que vamos a ser el no va 
más. Ya no cito Madrid ni Barcelona 
porque esos se nos quedan 
pequeñito al lado. Que se preparen". 
Y todo ello al módico precio de 
alrededor un millón de euros.  

No han tardado en salirle 
acusadores de malgastar el dinero 
de los vigueses, y de no pensar en la 
cantidad de personas necesitadas 
de su propia ciudad. Tal vez, el 
alcalde de Vigo sea el extremo de la 
ostentación y del despilfarro que en 
estos días se va a producir. Hemos 
empezado con el Black Friday, 
continuaremos con las loterías de 
las navidades y terminaremos con 
los Reyes Magos, sin olvidarnos de 
las comilonas. 

Probablemente todos nosotros 
llevamos un pequeño o gran alcalde 
de Vigo en nuestro interior. Tal vez, 
si no gastamos más es porque no 
podemos, pero quién sabe qué 
haríamos nosotros si pudiéramos. 
Tal vez, y antes de que pase más 
tiempo, sería conveniente pensar 
por un momento en qué vamos a 
gastar nuestro dinero en estos días.  

Hemos empezado bien, nos hemos 
propuesto enviar las cajas de 
Navidad, un buen gesto, seguro que 
más de una alegría llevaremos al 
corazón de tantos niños 
necesitados. Ahora nos queda 
pensar en el resto, en los que están 
a nuestro lado, en sus necesidades.  

Probablemente necesitamos una 
dosis mayor de sencillez, esa virtud 
que hace que nos conformemos con 
lo que tenemos, que no necesita 
llenarse la vida de cosas para ser 
feliz, o que sabe incluso compartir 
de lo poco que tiene. Seguramente 
cabe más satisfacción, gozo y 
alegría en la palabra sencillez que 
en la palabra ostentación; a la 
primera, con poco le basta para ser 
feliz, a la segunda, le falta siempre 
algo, porque en ella hay un agujero 
imposible de llenar.  

Recordemos en estos días a Jesús, 
el que más felicidad trajo a los 
hombres, pero que no tenía donde 
recostar su cabeza; el que 
compartió su vida, lo más precioso 
que cualquier ser humano puede 
compartir; el que nos dijo que más 
bienaventurado es dar que recibir.  

       Ostentación versus sencillez 
(Mateo 8:20) 

José Luís Castro 
ReflexiónPIEBA 

Por el tiempo de adviento que comienza la próxima semana, que sea 
un tiempo para poner en valor la obra de Jesús y ser testigos de 
nuestra fe. 

 
Por nuestros hermanos Carlos Durán y Gloria que como se anunció el 

domingo pasado se trasladan a Valencia. Oremos por la situación 
de Gloria y por esta nueva etapa que van a comenzar, que el 
Señor les asista y fortalezca.  

 
Por los enfermos y mayores de la iglesia: Juan Agulló, Conchita, Pepe, 

Ruth, Luara, José Alberto, Edelmira, Matilde, José Ortega y Caty, 
Antonio Aparici, Crispina Lara, Trini Vallés, Antonia Espí, Lucia 
Belloso, Maricruz Castro, Jorge Pastor. 

Ministerio de OraciónPIEBA 

UNA IGLESIA EVANGÉLICA 
HOLANDESA LLEVA 700 HORAS 

DE CULTOS CONTINUADOS PARA 
EVITAR LA DEPORTACIÓN DE 

UNA FAMILIA DE REFUGIADOS 
 

Durante los últimos 27 días, una pequeña 
iglesia protestante en La Haya ha estado llevando a cabo servicios 
religiosos las 24 horas del día para proteger a una familia de refugiados 
armenios de la deportación. Por ley, a los oficiales de policía en los Países 
Bajos no se les permite ingresar a lugares de culto durante los servicios 
religiosos. Así pues, pastores de todo el país se han turnado para 
celebrar servicios en la Iglesia Bethel para evitar que los funcionarios 
arresten a la familia Tamrazyan, que ha estado en los Países Bajos 
durante nueve años. Sasun y Anousche Tamrazyan y sus tres hijos, 
Hayarpi, Warduhi y Seyran, huyeron de su Armenia natal y buscaron asilo 
en los Países Bajos.                                  (actualidadevangelica.es) 

CRISTIANOS POR EL MUNDOCRISTIANOS POR EL MUNDO  

https://twitter.com/search?q=%40betheldenhaag&src=rela
https://www.actualidadevangelica.es/index.php?option=com_content&view=article&id=11139:2018-11-27-16-26-42&catid=46:actualidad

